

THOMAZEAU Franck (Handicap Moteur)

SIMONNET Pierre (Aucun handicap)

## Dis-moi dix mots

### « Jack »

Salut ; moi c'est Jack dit « le petit », J'ai un corps de rêve, rondouillard, mais très chic avec mon costume blanc, de cuir surpiqué.

Max le **Champion** tétraplégique, s'apprête à me lancer, grâce à sa rampe. Max est toujours assisté par Jonathan, son coéquipier valide qui tourne le dos à la partie et positionne la rampe selon ses instructions. Malheureusement la licorne qui déclenche le lancer, s'est **échappée** de la bouche de Max, c'est un **faux départ**. Au second essai, je dépasse la ligne de fond, c'est un **hors-jeu**. Cette fois-ci. Max n'a plus qu'un essai. Son **collectif** le soutient et c'est un succès. Je suis en place. La partie va vraiment débuter.

Une première boule bleue s'approche de moi à une dizaine de centimètres. L'arbitre lève sa marque rouge pour inviter l'autre équipe à jouer. Voici donc le tour d'un détenteur de boules rouges. La tension monte et cela sent l'**adrénaline** à « plein nez » dans le gymnase. La boule rouge s'élève, décrivant une parabole parfaite. Au contact du sol, elle poursuit sa course dans ma direction et vient mourir à 3 centimètres de moi.

A cet instant l'équipe rouge est en position de remporter le point. C'est ce moment que choisit un spectateur outrecuidant, Rugbyman ou footballeur, pour crier aux joueurs d'**Aller aux Oranges** ignorant qu'il n'y a pas de mi-temps pour ces joutes boulistiques. Fier de sa **prouesse**, le perturbateur, affiche un large sourire alors que deux musclés l'évacuent discrètement.

L'équipe bleue, doit inverser le cours du jeu. Elle confie à Claude, le joueur au **mental** d'acier, le soin d'éjecter la boule rouge sans me toucher. Claude dans un geste magistral de son bras imprime sa trajectoire à la boule. A l'apex de son mouvement, la balle quitte la main et continue à s'élever. Claude lui-même pourrait s'envoler dans cet élan, s'il n'avait pris le soin de **s'encorder** à son fauteuil roulant. Le temps est suspendu, les têtes des spectateurs suivent dans une harmonie parfaite, la trajectoire de la balle bleue. Alors que celle-ci rejoint la terre ferme, elle percute violemment la boule rouge qui gicle hors des limites du terrain. La boule bleue a pris sa place. Voici l'équipe bleue mène la partie. L'arbitre lève sa marque rouge, mais les tentatives ultérieures resteront infructueuses. Claude et son équipe bleue l'emportent.

Vous m'avez reconnu, moi, Jack :

Je suis le cochonnet de la Boccia, la « pétanque paralympique ».

